



Il y a une juste mesure que DNF tient très bien.

Rubrique : questions-réponses - Date : vendredi 1er août 2008

Sur l'apostrophe Je pense que vous êtes dangereux et extrémiste

A-t-on déjà lu sur les sites WEB d'organismes de prévention autant de contre sens, d'à-peu-près & de propos mensongers. Lisez les SITES des producteurs de produits psychotropes licites.

Entre ces propos et les discours hygiénistes, il y a une juste mesure que DNF tient très bien.

Réponse :

Nous ne souhaitons pas éluder les questions désagréables, mais nous ne dédaignons pas celles qui rétablissent la vérité.

Merci pour votre commentaire